



有田史談会 月例通信

会報No. 14号を発行！



本年度前半の活動が始まり今年も楽しい活動が続いています。5月の名護屋城博物館訪問では久し振りに家田さんとお会いすることが出来ました。館内と城址の案内をして頂きました。6月は山口信行さんによる「私的柴田コレクション解説」も九陶の学芸員とは一味違った解説を聞くことが出来ました。

7月発行の会報一番乗りは井手さんの「初夏、響く滝音」、仲間との親睦旅行の思い出を投稿して頂きました。二番手は鶴一樹さんの「米の値段と物価」昨今の米騒動にからめた投稿を頂きました。坂井さんは「とりとめのない話」、前田順三さんは「猿田彦祭と庚申信仰」、大串和夫さんは「外尾山八幡神社創建について」、鶴美百合さんは「有田の源流、唐津焼」、そして山口さんからは「第2回パリ万国」、馬場正明さんからは「窓ガラス」の投稿がありました。

さらに今回も尾崎葉子顧問から「有田検定その後」の寄稿がありました。有難うございます。中村は「釜山旅行顛末記」を投稿し、18ページの会報が出来上りました。

皆様には会報の発行にご協力を頂き有難うございます。今回も編集が無事に終了し安堵しているところです。

次の発行は翌年1月です。
会報No. 15号に向け各々研鑽
よろしくお願ひ申し上げます。



8月は大橋先生の講座開催！

いよいよ8月は大橋先生の講座が開催されます。正午からの会食と歓談のあとに講座を行う予定です。お楽しみに！

8月下旬はまだ残暑が厳しい時期かと思われますが、体調を整え是非ご参加下さい。

【演題】日本磁器生産の始まりと海外輸出

【日時】8月29日（金）12:00～15:30

【会場】キッチングランマ



連日の猛暑続く！

うんざりするような暑さが連日続いていますが、皆様はいかがお過ごしでしょうか？

熱中症から身体を守るためにこまめに水分補給を行い、汗をかいた時は適度の塩分補給も行きましょう。エアコンを上手に使いながら、猛暑を乗り越えましょう。

● のどが渴かなくてもこまめに水分補給を行いましょう。

汗をかいた時は、適度な塩分補給も必要です。

こまめに水分補給



● エアコンを上手に使いましょう。

部屋の温度を測る！



無理をしないで
過ごしましょう！